

Da comienzo la XII edición del Concurso Jóvenes Técnicos en Automoción



La XII edición del Concurso Jóvenes Técnicos en Automoción dio comienzo, de la mano de Fundación Comforp, con numerosos cambios respecto a las ediciones anteriores.

Entre las principales novedades sobresalen que únicamente se realizarán pruebas no presenciales para no coincidir con la competición nacional de FP y que pueden participar los alumnos que cursen un ciclo formativo tanto del primero como del segundo año.

Asimismo, los trabajos de investigación son de libre designación por los equipos, se tienen cinco días naturales de forma consecutiva para desarrollar la prueba de internet y todos los equipos inscritos tendrán que evaluar el trabajo presentado por el resto de los competidores de su perfil.

También los competidores y tutores de los clasificados en el primer puesto en los perfiles 1, 2, 3 y 4 tendrán un premio que consistirá en realizar una ruta técnica de cinco días por distintas provincias de España para visitar diferentes empresas del sector de la automoción.

Finalmente, todos los centros educativos cuyos equipos hayan sido clasificados en las tres primeras posiciones recibirán distintos materiales, suscripciones a revistas y libros por parte de las empresas patrocinadoras.

<http://posventa.info/actualidad/da-comienzo-la-xii-edicion-del-concurso-jovenes-tecnicos-en-automocion>